



25 Jahre Pensionärsvereinigung Knapsack e.V.

Mit über 110 Mitgliedern und Gästen aus Politik und Wirtschaft beging die Pensionärsvereinigung Knapsack e.V. am 5. September 2024 im großen Saal des Feierabendhauses Knapsack ihr 25-jähriges Jubiläum.

Neben dem 1. stellvertretenden Landrat des Rhein-Erft-Kreises, Bernhard Ripp, richtete Hürths Bürgermeister Dirk Breuer und die Geschäftsleitung der YNCORIS GmbH & Co. KG, Ralf Müller und Christoph Kappenhagen anerkennende Grußworte an die Mitglieder der Pensionärsvereinigung und deren Vorstand, allen voran dessen Vorsitzenden Helmut Weiher.

Bernhard Ripp formulierte seine Glückwünsche, in dem er unter anderem auf die große Leistung der ehemaligen Mitarbeitenden in Knapsack verwies und bemerkte, dass „durch die Mitgliedschaft in der Pensionärsvereinigung eine besondere Verbundenheit zur chemischen Industrie auch über die aktive Zeit hinaus dokumentiert wird.“

Hürths erster Bürger, Dirk Breuer, fasste zusammen, wofür die Vereinigung steht: „Einmal Knapsack, immer Knapsack - dafür steht die Pensionärsvereinigung im allerbesten Sinne, denn sie lebt Verbundenheit, Tradition und Kontaktpflege. 25 Jahre, die auch ein Gewinn für Hürth waren und sind.“ Und betonte, dass dies Integration und Teilhabe ist und damit ein Gefühl von Verbundenheit zu Knapsack und zu Hürth schafft und dies auch aufrechterhält.

Auch die Geschäftsleitung der YNCORIS GmbH & Co. KG gratulierte den Mitgliedern und Verantwortlichen. „Wer könnte die Vergangenheit besser kennen als Sie, die Sie als Zeitzeugen den Chemiestandort Knapsack aktiv mitgestaltet haben, und mit Ihren detaillierten Erinnerungen, quasi als lebendiges Wikipedia, mit dazu beitragen, dass aus den Erfolgen der Vergangenheit und Gegenwart, nun auch Erfolge für die Zukunft entstehen können“, so Geschäftsleiter Ralf Müller.

Vorstandsvorsitzender Helmut Weiher freute sich über die vielen anerkennenden Worte und betonte, dass sich die Mitarbeitenden mit ihrer „Chemischen“ immer sehr verbunden gefühlt haben. Daraus resultierend war es mehr als selbstverständlich, dass ein Forum für die Verbindung der Ehemaligen mit dem Standort geschaffen werden musste, gerade nach der Auflösung der Hoechst AG und der Gründung des Chemiepark Knapsack in 1998.

Nach der Gründung 1999 etablierte sich die Pensionärsvereinigung Knapsack inzwischen und zählt heute im 25. Jahr des Bestehens über 160 Mitglieder. Diese Zahl bedeutet mehr als 5.500 Jahre Arbeitsleben in Knapsack. Rund ein Viertel der Mitglieder sind seit der Gründung 1999 der Vereinigung treu geblieben. Nicht zuletzt wegen vielen interessanten Vorträgen, Besichtigungen und Exkursionen, mit denen die Pensionärsvereinigung Jahr für Jahr für ein abwechslungsreiches Programm sorgt.

Weiher betont, dass die Vereinigung nicht nur ehemaligen Knapsackern, pensioniert oder auch nicht, offensteht, sondern auch jedem, der an Knapsack interessiert ist, einen Platz anbietet.

Nach den Grußworten kamen die Pensionärinnen und Pensionäre zu Wort. Wenn auch nicht auf der großen Bühne, so doch im gemeinsamen Gespräch bei Kaffee und Kuchen und/oder belegten Brötchen.

Viele Mitglieder nutzten die gemütliche Runde zum Gespräch mit früheren Kolleginnen und Kollegen. Auch die anwesenden Gäste aus den Unternehmen im Chemiepark nutzten die Chance, die Menschen im Verein etwas kennen zu lernen. So mischten sich auch die Betriebsratsvorsitzende der YNCORIS, Yvonne Backes und ihr Stellvertreter Karl-Heinz Hofmeister, unter die Ehemaligen und suchten das Gespräch.

Bevor sich nach mehr als zwei Stunden die Versammlung langsam auflöste, erhielt jeder der Anwesenden noch ein Exemplar der Festschrift zum 25. Jubiläum als Geschenk. Mit dem Versprechen sich bald wiederzusehen, wurde zufrieden die Heimfahrt angetreten.

An alle, die keine Möglichkeit hatten an der Jubiläumsfeier teilzunehmen, wird Anfang Oktober jeweils eine Festschrift zugeschickt.

Hier ein paar Impressionen der Veranstaltung:



Wir Knapsacker

Aktuelles und Wissenswertes für die Mitglieder
der Pensionärsvereinigung Knapsack e.V.



Ausgabe 5-2024 – September 2024



